

RINGKASAN SKRIPSI

Ica Lida Presby, 2018. Kajian Feminisme dalam Novel *Tarian Bumi* karya Oka Rusmini. Pembimbing Utama, Dr. Elva Sulastriana, M.Pd. Pembimbing Pembantu, Dewi Leni Mastuti, M.Pd. Skripsi. Fakultas Pendidikan Bahasa dan Seni Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia IKIP PGRI Pontianak. Fokus penelitian ini “Bagaimanakah kajian feminisme dalam novel *Tarian Bumi* karya Oka Rusmini?”. Sub fokus penelitian ini adalah 1. Bagaimanakah citra diri tokoh utama perempuan dalam novel *Tarian Bumi* karya Oka Rusmini? 2. Bagaimanakah peran dan kedudukan tokoh-tokoh perempuan dalam keluarga dan masyarakat dalam novel *Tarian Bumi* karya Oka Rusmini? 3. Bagaimanakah aspek feminisme tokoh utama novel *Tarian Bumi* karya Oka Rusmini? Tujuan umum penelitian ini adalah 1. Mendeskripsikan peran dan kedudukan tokoh-tokoh perempuan dalam keluarga dan masyarakat dalam novel *Tarian Bumi* karya Oka Rusmini. 2. Mendeskripsikan aspek feminisme tokoh utama dalam novel *Tarian Bumi* karya Oka Rusmini.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini metode deskriptif, dengan bentuk penelitian kualitatif. Teknik pengumpul data yang digunakan adalah teknik studi dokumenter. Alat pengumpul data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu alat tulis dan peneliti sebagai *human instrument* menggunakan alat pengumpul data yaitu berupa kartu data/kartu indeks. Berdasarkan hasil temuan dan pembahasan temuan penelitian ini yaitu peneliti menemukan empat puluh satu data. Terdapat enam belas kutipan/data menunjukkan citra diri tokoh utama perempuan, dua belas kutipan/data yang menunjukkan peran dan kedudukan tokoh-tokoh perempuan dalam keluarga dan masyarakat, dan tiga belas kutipan/data yang menunjukkan aspek feminisme tokoh utama. Dari hasil penelitian ini mengenai kajian feminisme dalam novel *Tarian Bumi* karya Oka Rusmini dapat memberikan kontribusi bagi pengembangan ilmu pengetahuan pendidikan, dapat menjadi bahan ajar bagi guru di sekolah, penelitian ini diharapkan menjadi panduan dan sumber acuan untuk melakukan pengembangan penelitian yang berkaitan dengan kesastraan.